

# *Alarme au cyclone dans les territoires les plus à l'ouest de Cuba en raison de TT Idalia*

---



La Havane, 28 août (RHC) L'État-major National de la Défense Civile de Cuba (EMNDC) a décrété la phase d'alarme cyclonique pour les provinces de Pinar del Río, Artemisa et la municipalité spéciale de Isla de la Juventud, à partir de 18h00 (18h00) ce lundi.

Dans sa note d'information n°3 sur la tempête tropicale (TT) Idalia, l'EMNDC décrète également la phase d'alerte cyclonique pour les provinces de La Havane et de Mayabeque, ainsi que pour les territoires de l'ouest du pays.

L'organisme s'intensifie en s'approchant du Cap San Antonio, la pointe occidentale de l'île de Cuba, selon le Centre de Prévion de l'Institut de Météorologie dans son Avertissement de Cyclone Tropical à 15 heures.

À ce moment-là, le centre du TT était estimé à 65 km au sud-sud-ouest du cap San Antonio (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332607-alarme-au-cyclone-dans-les-territoires-les-plus-a-louest-de-cuba-en-raison-de-tt-idalia>



**Radio Habana Cuba**